



小山城北小からこんにちは

【学校教育目標】

きまりを守り明るい子 みんな仲よく助け合う子 すすんで学び考える子 体をきたえ、元気な子
人を大切にする 自分を大切にする
～一人一人が自分らしく、そして、互いに照らし合いながら輝く学校～



地域の方に届けていただきました

いよいよ学期末となりました。今学期は桜咲く4月に始まり、太陽が燦々と降り注ぐ季節までの4か月弱の期間になります。特に今年の梅雨は梅雨らしくなく、連日の猛暑ばかりが記憶に残る学期となりました。

現在の学校では「暑さ指数」により運動の可否を決めるため、今年度は、プールを1時間目に計画したり、休み時間を短くしたりするなど工夫しながら暑さ対策を行いました。児童にとっては制限が多くなりましたが、そのような中でも自分のめあての達成に向けて水泳に取り組んだり、短時間でも遊びを工夫したりしながら有意義に過ごしていました。

「チームとしての学校」

現在、学校では文部科学省や教育委員会の支援の下、複雑化・多様化した学校課題に対応し、児童の豊かな学びが実現できるよう、教員が担っている業務を見直し、専門能力スタッフが学校教育に参画できるような環境づくりが行われています。

具体的には、心理、福祉の専門家であるスクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーが配置され、教員がそれらの専門家と連携して、課題の解決に当たれるよう「チームとしての学校」の体制づくりが行われています。

くわえて、小山城北小学校では地域ボランティアさんによる学校支援や教育系の大学生によるスクールサポートがあります。

今後は学校教育と地域における教育である社会教育、さらには、家庭における家庭教育の各教育が「児童のよりよい成長」という共通の目標の達成を目指して連携を図りながら推進されることが求められます。

ぜひ、未来を担う児童に対し、ともに御支援賜りますようよろしくお願いいたします。

また、児童について相談したいことがある場合は学校まで御連絡ください。ケースに応じてスクールカウンセラーやスクールソーシャルワーカーにおつなぎします。

小山城北小学校の活動の様子

6月18日 小中一貫教育の推進（ピカピカ大作戦）

本校にてピカピカ大作戦を実施しました。ピカピカ大作戦とは小山中学校に進学した本校卒業の中学生と本校児童が異学年で一緒に清掃する活動です。例年、小中一貫教育の一事業として実施しています。

今回は暑さ指数が「31」を超えていたため、校庭掃除はお休みとし、教室掃除の担当を増やすことにしました。そのため、多くの児童生徒が教室掃除に取り組むことができ、普段はできないような棚の上の拭き掃除などを行うことができました。

今回、児童は中学生の「無言清掃」や「効率的な清掃の仕方」等について直接学ぶことができました。



6月23日 いじめ防止に関する児童集会

本校体育館にて「いじめ防止に関する児童集会」を行いました。本集会は「おやまっ子いじめゼロ宣言」を踏まえた本校ならではの取組（集会）になります。

当日は児童による「スローガン」の発表及び「いじめゼロ子どもサミット」に参加した児童による呼びかけを行いました。

日頃から教職員が高い意識をもつことはもちろんのこと、まずは児童一人一人が相手を尊重しながら、主体的にいじめゼロを心掛けられるように適宜指導して参ります。

今回の「スローガン」についても、各学級において児童主体で考えたものになります。適宜、自分たちで作成したスローガンについて確認させながら、いじめゼロを意識させていきたいと思えます。

もし、御家庭での児童の様子について気になることがありましたら、担任まで御相談ください。



6月24日 交通安全教室

本校体育館を会場に小山市市民生活安心課の石川様、菊池様を講師にお迎えし、交通安全教室を実施しました。

2校時目に1、2年生を対象にした「道路の安全な歩行」について、3校時目に3～6年生を対象にした「安全な自転車の乗り方」について学習を行いました。実際に歩いてみたり、自転車で例示していただいたりしながら具体的な方法について学ぶことができました。引き続き、学校では安全指導に努めて参りますが、今後夏休みなどが控えていますので御家庭でも随時確認をしていただきたいと思います。また、地域におきましても児童が安全に留意して過ごせるよう温かく見守ってくださるようよろしくお願いいたします。

